

«ABER BITTE GLAUBEN SIE
WENIGSTENS AN DEN TEUFEL.»

MEISTER UND MARGARITA

Von Michail Bulgakow

Neu übersetzt von Alexander Nitzberg

Mit: Jan Bluthardt, Simon Brusis, Hanna Eichel, Maximilian Kraus,
Miro Maurer, Sarah Sandeh

Regie: Peter Kastenmüller, Raum: Team Jo Schramm

Kostüme: Anna Maria Schories, Video: Heta Multanen

Dramaturgie: Inga Schonlau, Lea Loeb

Premiere am 07. Oktober 2017, 20 Uhr

Weitere Vorstellungen: 10., 13., 16., 17., 25., 30. Oktober

03., 04., 06., 30. November, jeweils 20 Uhr.

Spätere Termine unter theaterneumarkt.ch

Zauberei, magische Verjüngungscremes, satanische Feste – der Teufel und sein fetziges Team haben es auf die Bürger Moskaus abgesehen. Ob die Menschen sich innerlich gewandelt haben, interessiert ihn und woran sie denn glauben, wenn nicht an einen Gott? Das Gros der Moskauer – von Bürokraten bis zur Kulturszene – ist staatlich und finanziell verstrickt und so leichtes Opfer für den Teufel, der zum Beispiel Geld, Damenkleider und Lügen in Luft auflösen kann. Nur zwei Menschen verschont er in Bulgakows Satire: den Meister, der wegen seines Romans über Pontius Pilatus in die Literatur-Kritik geraten und schliesslich in der Irrenanstalt gelandet ist, und Margarita, seine höchst eigenwillige Geliebte. Peter Kastenmüller bringt den «russischen Faust» auf die Bühne des Theater Neumarkt.

tickets@theaterneumarkt.ch

+41 (0)44 267 64 64

theaterneumarkt.ch

Theater Neumarkt

Neumarkt 5, CH-8001 Zürich

Bild: Keystone/AP/Mikhail Metzel

Partner des Theater Neumarkt



13

MEISTER
UND
MARGARITA
Von Michail Bulgakow
THEATER NEUMARKT
MAXIMUS